

## **Bio Farma Kembali Raih Peringkat Gold Rank dalam ajang Asia Sustainability Reporting Rating 2021**





*Disril Revolin Putra, SEVP Legal and Compliance (tengah) menerima piagam Gold Rank dalam ajang pemeringkatan laporan keberlanjutan tingkat Asia (ASRRAT) 2021 didampingi Alistair, Speirs “ Chairman of most value business (kanan) dan Eko Ganis, Ketua juri & Direktur ICSP (kiri)*

Setelah tiga kali berturut - turut (2018 - 2020) meraih gold rank, Bio Farma kembali meraih peringkat Gold Rank sekaligus mendapatkan penghargaan *Commendation for Four Consecutive Year Participation in ASSRAT* dalam ajang pemeringkatan laporan keberlanjutan tingkat Asia (Asia Sustainability Reporting Rating /ASRRAT) 2021 yang diselenggarakan National Center for Sustainability Reporting (NCSR) pada Rabu, 17 November 2021 bertempat di Hotel Raffles Jakarta.

Penghargaan yang diterima langsung oleh Disril Revolin Putra selaku *Senior Executive Vice President* (SEVP) Legal & Compliance Bio Farma ini merupakan apresiasi dari ajang penilaian kualitas laporan keberlanjutan atau sustainability report yang didasarkan pada standar Global Reporting Initiative (GRI). Penilaian dilakukan oleh para assessor yang berkompeten (Certified SR Specialist). Penghargaan ini diselenggarakan oleh National Center for Sustainability Reporting (NCSR) dan Institute of Certified Sustainability Practitioners (ICSP)

Disril Revolin Putra menyampaikan “Penghargaan yang kita raih ini tentunya merupakan bentuk komitmen kita untuk terus menerus berkontribusi kepada masyarakat dan lingkungan secara berkelanjutan, sesuai dengan filosofi Bio Farma yaitu *Dedicated to Improving Quality of Life*. Selain itu penghargaan yang kami terima ini menjadi motivasi ditengah penugasan penanganan Covid-19 melalui pengadaan dan pendistribusian vaksin Covid-19 ke seluruh Indonesia. Terimakasih atas kepercayaan, sehingga berturut - turut kami mendapatkan Gold Rank dalam ajang ASRRAT ”.



*Disril Revolin Putra, SEVP Legal and Compliance (tengah) menerima plakat penghargaan Commendation for Four Consecutive Year Participation in ASSRAT dalam ajang pemeringkatan laporan keberlanjutan tingkat Asia (ASRRAT) 2021 didampingi Franky Jamin, Board NCSR (Kanan) dan Chairul Djakman, Anggota juri & Board NCSR (kiri)*

Prof. Eko Ganis Ph.D, Ketua Dewan Juri ASRRAT 2021 mengatakan bahwa spirit penghargaan ini adalah untuk membangun makna hidup dalam bingkai keseimbangan yang baik secara sosial, lingkungan, ekonomi, teknologi dan spiritual. Terkait proses asesmen laporan, Eko menjelaskan "tahun ini, proses penilaian laporan dilakukan oleh 20 orang asesor, yang merupakan dosen dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia. Mereka semuanya memiliki kompetensi sebagai asesor karena telah memiliki sertifikat spesialis laporan keberlanjutan yang dikeluarkan oleh NCSR yang disebut *Certified Sustainability Reporting Specialist (CSRS)*".

Bio Farma sendiri telah mengikuti ajang Sustainability Report Award sejak tahun 2015 dan pada tahun 2016 pernah mendapatkan penghargaan "*Best Sustainability Report Category Manufactures*" pada ajang *12th Sustainability Reporting Award 2016*. (YM)

----0000----

Untuk informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications.

Bio Farma

Email : [iwan.setiawan@biofarma.co.id](mailto:iwan.setiawan@biofarma.co.id)

62 22 2033755 ext 5093